



地域医療を考える会

Miyazaki Kobayashi since2010

ことこと



2014(平成26)年10月22日

第009号(不定期発行)

発行: 地域医療を考える会

住所: 〒886-0007 真方89-1

Tel: 0984-22-3008

Fax: 0984-23-0325

ホームページ <http://k-iryou.gr.jp/>

平成26年度定期総会

地域医療を考える活動継続

設立時を含め5回目となる

平成26年度定期総会を、5月27日(火)、市民活動支援センターで開きました。

学習会を兼ねた今回の総会には約30人の会員が出席。

西川和孝副市長、坪内斉志小林市立病院長、畠中光男健康福祉部長に加え、臨床研修医の野口千彰先生にもご臨席いただき、平成25年度の事業実績と決算、平成26年度の事業

計画と予算について協議しました。

新年度役員については、山下会長を始め全ての役員が前年度から留任。規約改正により増員となった副会长に藤元隆さんを迎え、今年度の活動

を推進します。

平成26年度事業計画案について、「西諸での活動も視

野に入れる時期」、「都市宣言や健康づくりポイント事業の普及も必要」、「子どもたちが帰ってきたい街づくり」といった意見もあり、活発な議論が交わされました。

この地域において大切なことは、地域医療に対する関心を高めると共に、地域に住んでいらっしゃる皆様と一緒に

病院長講話

長く続けていく基礎作る

切れ目ない小児診療体制作りも

総会に引き続き学習会を開き、坪内斉志病院長にご講話をいただきました。

坪内病院長は冒頭、野口先生が研修に来てくれることになつた経緯を紹介し、「各診療科の先生方を始め、病院内のみんなが頑張ろうという雰囲気は心強い。若い先生方に地域医療のやりがいを感じて頑張っていきたい」と話されました。

種による対応が必要で、職種・職員を増やして頑張つてもらっています」と、リハビリや栄養管理のスタッフの充実を紹介されました。

また、「小児科、産婦人科の医師確保はかなり難しい。小児科は、西諸医師会の先生方の協力もいただきながら、365日診療が途切れないと休日の小児診療の充実を紹介します。」「これからは女性の働きやすい環境づくりを進めています」と

続けて、「職員が一丸となつて頑張つていくことが皆さんに応えていくことになる。多様なニーズに応えるため多職種で頑張つっていくことが皆さんに応えていくことになる。多様なニーズに応えるため多職種で頑張つていくことが皆さんに応えていくことになる。多



ための基礎を作りたい」と今後の抱負もお話しいただき、とても心強かったです。(山下)

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

が挙がらなかつた話を聞きました。かくいう私も帰郷した7年前まで、「働きたい」と思つたことは正直ありません。

コラム



副会長
坂口和也

来月、11月9日（日）に、
「いっしょに学ぼう！地域
医療～知つて安心こども
の救急～」を開催します。
シリーズ化する予定で、
第1回目となる今回は子育
てに携わる皆さんを主な対
象として企画し、副題を
「知つて安心子どもの救急」
としました。

救急等について楽しく学んでいただけるように、大きく三つ用意しました。

一つ目は、体を使って学んでいただく「救命法・AED講習」です。西諸広域消防の救急救命士の皆さんを講師に迎え、乳幼児における注意点も含め、実演を交えて学んでいただきます。

二つ目は、食べて学んでい

す。健康推進課の管理栄養士の方やヘルスメイト（食生活改善推進員）さんのご協力のもと、一緒に昼食をとりながら、食や栄養について知識を深めます。

お医者さん 歓迎会

4名の先 ゞお帰り

生方を歓迎 なさい』の先生も

私たちにとって大切な地域医療を守り・育てるには、私たちの主体的な活動も大切です。今後、地域座談会や署名活動も計画します。ご協力をお願いいたします。



2010.1月14日

第1回 いつしょに学ぼう！地域医療

への対処の仕方などを学んでいただきます。

コーナーなどを設け、子どもさんをお預かりします。いざれのプログラムも無料です

育て
るわ



かかりつけ医を持ちましょう!!

何でも相談できるかかりつけ医を持ちましょう。そのことが、あなたの健康と限りある医療を大切にすることにつながります



時間内の受診に努めましょう !!

夜間や休日の診療は急を要する人のためのものです。「平日は仕事があるから」、「昼間は忙しいから」といった自己都合の受診はやめましょう



健康づくりを心がけましょう!!
気のままに好きなままの健康生活。一日活き生き活躍!

何よりも大切なのはあなたの健康です。日頃から生活習慣に気を配り、健康診査や検診を活用して病気の予防と早期発見に努めましょう